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ATA DA QUINTA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 
EDUCAÇÃO DE ITATIBA (CMEI) – 2019 

  
Aos seis dias do mês de novembro de dois mil e dezenove, às nove horas, no 1 

Centro Administrativo “Prefeito Ettore Consoline”, localizado à Avenida Luciano 2 

Consoline, 600, Jardim de Lucca, Itatiba/SP, reuniu-se o Conselho Municipal de 3 

Educação, em sessão ordinária, presidida pela Presidente Roselene Bardi 4 

Fonseca. Estiveram presentes os seguintes conselheiros: Camila Polo da 5 

Nobrega Nardin, Edmara Regiane Schiavinato, Marilsa Aparecida Camilo da 6 

Silva, Fernanda Alessandra Gava Calheirani, Vilson Polli e Elisabeth Fascina. 7 

Após a verificação do quórum, a reunião foi iniciada com a apreciação da 8 

documentação da escola privada de educação infantil “Universo Infantil”. A escola 9 

encaminhou os documentos que faltavam e colocou as telas de proteção nos 10 

acessos à piscina. Roselene e a supervisora Vera Lúcia Suzan estiveram no local 11 

e constataram que a escola foi adequada conforme tinha sido orientado. Diante 12 

do exposto, foi lido o Parecer nº 03 favorável a autorização de funcionamento, que 13 

foi aprovado por unanimidade. Em seguida foi entregue aos conselheiros, cópias 14 

do calendário escolar para 2020 onde se pode fazer uma apreciação verificando o 15 

atendimento às exigências legais no tocante a número mínimo de dias letivos 16 

exigidos e período de férias, também os dias determinados para recesso, 17 

reuniões de acompanhamento para os CEMEIs, Conselho de Classe para as 18 

EMEBs e os feriados ao longo do ano. Após análise, foi lido o Parecer nº 04 que 19 

foi aprovado por unanimidade. Em seguida a Presidente Roselene convidou a 20 

todos para uma palestra sobre Conselho Municipal, Merenda e FUNDEB com o 21 

Profº Eduardo Cezar da Silva que acontecerá no dia 12/11/19 às 8h30 no 22 

Auditório da Prefeitura Municipal de Itatiba. Explicou que é um convite feito pelo 23 

Comitê de Educação Integral da RMC e Colegiado do Estado de São Paulo, 24 

sendo, portanto um tema que poderá contribuir muito para os estudos dos 25 

conselheiros. O próximo assunto em pauta, a pedido do Secretario de Educação, 26 

foi sobre a desativação parcial da EMEB “Maria Teresa Degani de Souza”. Foi 27 

explanado pela Presidente que a escola será desativada, pois a demanda da 28 

comunidade diminuiu com o passar do tempo, não sendo mais viável a 29 

manutenção de uma escola com poucos alunos, e a demanda hoje existente  30 

poderá ser atendida com tranquilidade pelas escolas vizinhas: EMEB “Profª 31 

Nazareth de Siqueira Rangel Barbosa” e EMEB “Profª Eliete Aparecida Sanfins 32 

Fusussi”. Portanto para garantir a continuidade dos alunos que estão em fluxo, os 33 

alunos de 3º a 5º anos permanecerão na referida escola, porém serão atendidos 34 

no CEMEI “Pixarro”, os alunos novos de 1º e 2º anos serão atendidos nas escolas 35 

próximas como já ocorreu no ano de 2018. Roselene aproveitou para informar 36 

que um pai de aluno, Senhor Sandro enviou um e-mail ao Conselho Municipal 37 

questionando o fechamento da referida escola, porém este caso caberá ao Setor 38 

jurídico da Prefeitura se pronunciar onde explicará os motivos de tal decisão. Foi 39 

explicado que a escola provavelmente se torne uma Creche, onde poderá atender 40 

uma demanda grande de crianças e também continuará atendendo os 41 

professores para formação. Foi conversado e discutido, em seguida, sobre 42 

diversos assuntos que seguem sintetizados a seguir. Escolas em tempo integral e 43 
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a dificuldade em manter uma escola com essa especificidade. Os recursos e a 44 

estrutura das escolas, no momento, não permitem a ampliação do tempo das 45 

aulas. A conselheira Camila trouxe um questionamento da necessidade de 46 

expandir os horários de aula, pois com a BNCC os objetos de conhecimento se 47 

ampliaram e há necessidade de se pensar, a longo prazo, na extensão do tempo 48 

das crianças na escola.  A conselheira Fernanda fez uma reflexão se não seria 49 

mais proveitoso que os alunos com defasagem de aprendizagem pudessem 50 

reprovar em todos os anos, pois assim a disparidade ficaria menor, hoje as 51 

crianças de 1º ao 5º anos, só reprovam no 3º e 5º ano. A conselheira Elisabeth 52 

mencionou que alguns dos monitores nas classes dos alunos com deficiência 53 

estão despreparados e necessitam de maior rigor ao serem selecionados, pois 54 

muitas vezes não cumprem seu papel a contento. Para finalizar, a ata da reunião 55 

anterior foi aprovada, sendo assinada por todos os presentes. Nada mais 56 

havendo a tratar, eu Camila Polo da Nobrega Nardin, lavrei esta ata, que segue 57 

assinada por todos os presentes. Itatiba, 06 de novembro de 2019. 58 
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